

スクラム



日光市立今市第三小学校 第6学年 学年通信『第22号』 平成26年1月22日

インフルエンザに注意しましょう！

インフルエンザによる学級（学校）閉鎖の報道が、新聞紙上に出始めました。とにかく、感染しないように注意しなければなりません。詳しくは、先日お配りした「ほけんだより」を熟読していただきたいと思えます。

6年生は、卒業まで学年やクラスで活動しなければならないこともたくさんありますので、できる限り欠席しないよう、御家庭の御協力をお願いいたします。

最低気温 《1月25日 大寒から6日目頃が一番寒い》

記録に残っている最低気温は1902年1月25日旭川の氷点下4.1度。この翌日には二番目の低温記録、同38.2度が帯広で観測されました。大寒から6日目为例年一番寒い日ですが、この年は特に寒かったようです。大寒波襲来です。そして、その寒波の中、有名な「八甲田山死の行軍事件」が起きました。（くわしくは、高倉健主演映画「八甲田山」を見るか、新田次郎著「八甲田死の彷徨」をどうぞ）

旧陸軍第八師団雪中行軍訓練は、吹雪の冬山に欠かせない知識をまったく持たず突入した無謀なものでした。雪中露営の技術はおろか十分な防寒支度もしてなかった精神主義だけがたよりの大変無謀な登山でした。

死者199人、帰営できたのはたったの5人でした。スキーが日本に伝えられ、同時に冬山登山の科学的知識が日本に伝えられたのはこの9年後の1911年でした。

ひかりの郷 日光国体

スポーツの祭典は、もちろんオリンピックですが、日光では「冬のスケート国体」が18年ぶりに開催されます。アイスホッケー、スピードスケート、ショートトラック、フィギュアスケートが行われます。1月28日から2月2日（日）まで開催ですので、土日など観戦に行かれてはいかがでしょうか。

6年生の子ども達は、ご案内のように30日（木）にスピードスケートとフィギュアスケートを観戦に行きます。

2月の主な学校行事予定

日	月	火	水	木	金	
						1
2	3 中学校 ガイダンス	4	5	6 スケート教室 日光彫り体験	7 クラブ 長縄大会 ソチ五輪開幕	8
9	10	11 建国記念の日	12 授業参観 学年懇談会	13	14 クラブ	15
16	17	18 クラブ	19	20	21 命の授業	22
23	24	25 クラブ	26 学力テスト	27 学力テスト	28 6年生を送る会	